

## BIODATA PENULIS

**Riki Afrizal**, dilahirkan di Tempurung Pasaman Barat, pada tanggal 16 September 1985; Menempuh pendidikan S1 pada Fakultas Hukum Universitas Andalas, Tamat Tahun 2008; Gelar Master Hukum diperoleh dari Program Pascasarjana Universitas Andalas, Tamat Tahun 2011. Selain pendidikan formal, juga pernah mengikuti Pendidikan Khusus Profesi Advokad Peradi pada tahun 2009. Merupakan Dosen Bagian Hukum Pidana Pada Fakultas Hukum Universitas Andalas sejak Tahun 2014. Pernah menjadi Sekretaris Bagian Hukum Pidana pada Tahun 2018. Ikut terlibat dalam beberapa Penelitian sebagai ketua penelitian dosen muda maupun anggota peneliti di tingkat Universitas. Berkantor di Fakultas Hukum Universitas Andalas, Kampus Limau Manis, Padang, 0751-72985.

**Ahyar Ari Gayo**, dilahirkan di Bale Takengon (Aceh Tengah) pada tanggal 21 April 1966; Pendidikan, Fakultas Hukum Universitas Islam Djakarta, Tamat Tahun 1991. Gelar Master Hukum diperoleh dari Sekolah Tinggi Ilmu Hukum "IBLAM" Tahun 2002. Selain pendidikan formal, juga mengikuti latihan dan kursus, yaitu Pelatihan Tenaga Teknis Perancangan Peraturan Perundang-undangan Angkatan ke-V Tahun 1992, Penyegaran Tenaga Teknis Perancang Peraturan Perundang-undangan Tahun 1993, Pelatihan Tenaga Teknis Penyuluhan Hukum Tahun 1993, Pelatihan Tenaga Teknis Perencana Hukum Angkatan ke-1 Tahun 1993/1994. Jabatan; Fungsional Peneliti Hukum pada PUSLITBANGKUM Kementerian Hukum Dan HAM RI Jabatan 1 Mei 1996 diangkat sebagai Ajun Peneliti Muda pada PUSBINSIS BPHN, 1 Juni 2008 diangkat sebagai Peneliti Utama pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum (PUSLITBANG BPHN) Kementrian Hukum Dan HAM RI. Tanggal 26 Desember menjadi Peneliti Hukum pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM Kementerian Hukum Dan HAM RI. Lain-lain; Sampai saat ini Ketua Dewan Redaksi Jurnal Hukum De Jure IPHI, Jurnal HAM dan Menjadi Mitra Bestari pada Jurnal Hukum Dan Peradilan Puslitbang Mahkamah Agung RI, Penulis diberbagai Jurnal dan Majalah Ilmiah; Alamat, Jl. Bantar Jati No. 59, RT.007/02, Setu, Kec. Cipayung, Jakarta Timur. Kantor, di Jl. HR. Rasuna Said, Kuningan Jakarta Selatan Tel. 84598405 Email:[ahyararigayo@yahoo.com](mailto:ahyararigayo@yahoo.com)

**Suharyo**, dilahirkan di Kendal pada 8 Mei 1955. Lulus S1 dari Universitas Pancasila 1988. Pascasarjana FH UI 2004. Tahun 2006-2011 Dosen Luar Biasa pada FH Universitas Islam Attahiriyah Jakarta. Sekarang menjabat sebagai Ahli Peneliti Utama sejak 2018 pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM

**Muhar Junef**, dilahirkan di Sungai Penuh, 16 Juni 1965. Menyelesaikan pendidikan S1 di Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta Padang Sumatera Barat Tahun 1988 dan menempuh Program Magister Hukum pada Program Studi Ilmu Hukum Universitas Indonesia Jakarta Tahun 2004. Sejak Tahun 1993 sudah aktif menjadi peneliti di Bidang Transnasional Pusat Perencanaan dan Pembangunan Hukum Nasional Badan Pembinaan Hukum Nasional Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia sampai dengan Tahun 2015. Kemudian Tahun 2016 aktif sebagai Peneliti Madya di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. Bebera Diklat yang pernah diikuti diantaranya Diklat Perencanaan Hukum Tahun 1996, Diklat Penelitian Hukum Tahun 1997, Diklat Perancangan Peraturan Perundang-undangan Tahun 1978, yang dilaksanakan oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia dan Short Course of Insolvensi di Melbound Australia Tahun 2003. Penulis dapat dihubungi melalui email: [muharjunef@yahoo.co.id](mailto:muharjunef@yahoo.co.id).

**Firdaus**, dilahirkan di Padang, 27 Juli 1966. Memulai karir sebagai Pegawai Negeri Sipil pada tahun 1987 sebagai staf Bidang Bahan Penyusunan Bahan Penerangan Pada Direktorat Penerangan Daerah, dan pada tahun 2001 sebagai Staf Bidang Penelitian HAM pada Badan Penelitian dan Pengembangan HAM. Menyelesaikan Strata-1 pada Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi di Lembaga Administrasi Negara pada Tahun 2002. Menyelesaikan program Strata-2 pada tahun 2013 di Universitas Jayabaya program Studi Hukum Pidana. Karir sebagai peneliti dimulai pada tahun 2008 hingga saat ini menjabat sebagai Peneliti Madya. Karir menulis di Jurnal De Jure dan Jurnal Ilmiah Kebijakan Hukum serta di Jurnal HAM. Beberapa karya ilmiah yang telah diterbitkan diantaranya: Perjanjian Bantuan Timbal Balik Dalam Masalah Pidana, Pembela Hak Asasi Manusia pada Isu Sumber Daya Alam di Kabupaten Timor Tengah Selatan Provinsi Nusa Tenggara Timur, Pemenuhan Hak Atas Perumahan Yang Layak Bagi Masyarakat *Jurnal Penelitian Hukum DE JURE*, Volume 19, Nomor 3, September 2019 : 445 - 450

Miskin Kota Dalam Perspektif Ham, Pemenuhan Hak Atas Kesehatan Bagi Penyandang Skizofrenia di daerah Istimewa Yogyakarta, beberapa artikel lainnya yang tersebar pada majalah dan buletin. Alamat Rumah: Komplek DKI Blok B7/21 Kel. Pondok Kelapa, Kec. Duren Sawit Jakarta Timur. Alamat Kantor: Pusat Penelitian dan Pengembangan HAM, Balitbang Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM. Jalan H.R Rasuna Said Kavling 4 -5, Jakarta Selatan. 12920. Jakarta Selatan. HP : 081284142580, e-mail : [firdausamir66@gmail.com](mailto:firdausamir66@gmail.com)

**Rindia Fanny Kusumaningtyas**, dilahirkan di Surakarta 18 Februari 1985. adalah dosen Fakultas Hukum, Universitas Negeri Semarang, Pendidikan S1 2003-2007 Pendidikan S2 diselesaikan di Universitas Diponegoro lulusan Tahun 2007-2009, dimana memulai karir sebagai dosen pada Desember 2009 sampai sekarang, Bagian Hukum Perdata Dagang dengan mengampu mata kuliah Kekayaan Intelektual, Hukum Asuransi, Hukum Perbankan dan Hukum Perdata Internasional, Universitas Negeri Semarang, Alamat email penulis [rndhukum@gmail.com](mailto:rndhukum@gmail.com), korespondensi surat dapat melalui alamat ke Gedung K3, Kampus UNNES, Kelurahan Sekaran, Kecamatan Gunungpati, Kota Semarang.

**Raynaldo Giovanni De Rozari**, dilahirkan di Jakarta, 3 Mei 1996, lulusan Fakultas Hukum Universitas Negeri Semarang bertempat tinggal di Pondok Gede Bekasi, yang menempuh pendidikan sarjana hukum 2014-2019. Alamat email penulis [raynaldogiovannidr2@gmail.com](mailto:raynaldogiovannidr2@gmail.com).

**Yuliyanto**, dilahirkan di Sragen pada tanggal 21 Juni 1980, menyelesaikan pendidikan Strata 1 pada Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Surakarta Tahun 2005. Gelar Master Hukum diperoleh dari Program Pascasarjana Universitas Jayabaya, tamat Tahun 2013. Selain pendidikan formal, juga mengikuti Diklat Fungsional Peneliti Tingkat Pertama pada tahun 2007, dan Diklat Fungsional Peneliti Tingkat Lanjutan pada Tahun 2016. Bekerja di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM sejak tahun 2006, jabatan saat ini adalah sebagai Peneliti Ahli Madya. Alamat : Jl. HR. Rasuna Said Kav. 4-5 Kuningan, Jakarta Selatan. E-mail: [yulikumham.pka@gmail.com](mailto:yulikumham.pka@gmail.com). Nomor HP: 0812-1065.634

**Sarah**, dilahirkan di Jakarta, 26 Desember 1995. Penulis meraih gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Sekolah Tinggi Ilmu Komunikasi, The London School of Public Relations – Jakarta pada tahun 2018. Saat ini sedang menempuh Program Magister Ilmu Komunikasi di Sekolah Tinggi Ilmu Komunikasi, The London School of Public Relations – Jakarta. Penulis dapat dihubungi melalui email: [sugihartosarah@yahoo.com](mailto:sugihartosarah@yahoo.com)

**Widhya Mahendra Putra**, dilahirkan di Surakarta pada tanggal 23 Mei 1987, menyelesaikan pendidikan S1 Sarjana Hukum, Fakultas Hukum Universitas Sebelas Maret, Tahun 2010. Bekerja di Kementerian Keuangan sejak tahun 2011 sebagai *legal drafter* Undang-Undang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) pada Direktorat Penyusunan APBN sampai dengan tahun 2015 dan kemudian beralih sebagai analis risiko fiskal di Direktorat yang sama di Kementerian Keuangan dimulai dari tahun 2017. Telah mengikuti berbagai macam diklat dan pelatihan, antara lain diklat perancang peraturan perundang-undangan dan shortcourse *fiscal and tax law design* di Washington DC, USA. Saat ini sedang menyelesaikan Pendidikan S2 magister hukum kenegaraan di Universitas Indonesia sejak awal tahun 2018. Alamat: Perumahan Bojonggede Asri Blok A3/16, Kedung Waringin, Bogor. E-mail: [widhi.mahendra@gmail.com](mailto:widhi.mahendra@gmail.com). HP: 0856-42237043.

## PEDOMAN PENULISAN NASKAH JURNAL PENELITIAN HUKUM DE JURE

---

1. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure adalah tulisan yang belum pernah dipublikasikan dalam media massa.
2. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure meliputi tulisan tentang hasil penelitian (penelitian empiris maupun penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.
3. Menggunakan bahasa Indonesia yang baku.
4. Sistematika Penulisan :

### o **Judul aktual**

Judul di tulis dalam 2 bahasa, Bahasa Indonesia menggunakan huruf Times New Roman kapital (uppercase) 13 untuk bahasa Indonesia, judul bahasa Inggris menggunakan huruf kecil (Capitalize Each Word) Times New Roman 13 Italic font. Judul ditulis maksimal 14 kata.

### o **Identitas penulis**

Diketik di bawah judul yang meliputi nama penulis tanpa gelar, tempat bekerja, alamat unit kerja, serta nomor telepon, faks, dan email penulis, ditulis menggunakan bold font style.

### o **Abstrak**

Abstrak ditulis dalam dua bahasa, Indonesia dan Inggris disertai kata kunci minimal 3 (tiga) kata dan maksimal 5 (lima) kata. Abstrak memuat latar belakang, tujuan, kegunaan, metode, pembahasan dan analisis, kesimpulan, dan saran tanpa disertai gambar, tabel, atau referensi. Abstrak ditulis dalam satu spasi; 150-200 kata (satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11; ditulis dalam bahasa Indonesia (regular font style) dan bahasa Inggris (italic font style).

### o **Kata Kunci**

Menggambarkan ranah masalah yang diteliti dan istilah pokok yang mendasari pelaksanaan penelitian yang diindekskan. Ditulis dengan menggunakan huruf Times New Roman font 11 dalam bahasa Indonesia (regular font style) dan bahasa Inggris (italic font style)

## • **PENDAHULUAN**

Pendahuluan meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah (kalimat tanya berbentuk narasi) serta tujuan dan manfaat penelitian, rangkuman kajian teoritik yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Kutipan (referensi) disisipkan dengan Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style. Panjang pendahuluan maksimal 4 halaman dengan menggunakan format paragraf special first line 1 cm (Huruf Times New Roman font 11, spasi 1).

## • **METODE PENELITIAN**

Metode berisi macam atau sifat penelitian, sumber data, Teknik dan prosedur pengumpulan data, dan analisis data. Kutipan (referensi) disisipkan dengan Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style. Panjang metode penelitian maksimal 1 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf special first line 1 cm (Huruf Times New Roman font 11, spasi 1).

- **PEMBAHASAN DAN ANALISIS**

Pembahasan dan analisis dalam artikel bertujuan untuk menjawab rumusan masalah dan pertanyaan-pertanyaan penelitian, menunjukkan bagaimana temuan-temuan itu diperoleh, menerangkan arti hasil penelitian, bagaimana hasil penelitian dapat memecahkan masalah serta kemungkinan pengembangannya. Pembahasan dan analisis harus menjawab permasalahan dan tujuan penelitian. Dapat dibuat subbab sesuai pokok permasalahan. Kutipan (referensi) disisipkan dengan Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style. Panjang pembahasan dan analisis maksimal 10 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf special first line 1 cm (Huruf Times New Roman font 11, spasi 1).

- **KESIMPULAN**

Berisi hal yang menyatakan hubungan antarvariabel yang diteliti. Dibuat dalam bentuk paragraf, tidak dalam bentuk poin-poin. Simpulan harus menjawab permasalahan dan tujuan penelitian. Simpulan bukan ringkasan dan bukan pula tulisan ulang dari pembahasan. Paragraf pertama ditulis rata kiri, lurus dengan judul bab. Panjang kesimpulan maksimal 1 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf special first line 1 cm (Huruf Times New Roman font 11, spasi 1).

- **SARAN**

Berisi saran-saran yang perlu disampaikan terkait tema penulisan yang diangkat. Dibuat dalam bentuk paragraf, tidak dalam bentuk poin-poin. Panjang saran maksimal 1 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf special first line 1 cm (Huruf Times New Roman font 11, spasi 1).

- **DAFTAR KEPUSTAKAAN**

Diinput dengan melakukan insert bibliography pada Mendeley tools. Referensi utama adalah artikel jurnal, dan buku (terbitan 5 tahun terakhir), tidak termasuk peraturan perundang-undangan dan sumber lainnya. Referensi tambahan berupa peraturan perundang-undangan dan sumber lainnya. Panjang halaman maksimal 2 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf special first line 1 cm (Huruf Times New Roman font 11, spasi 1).

5. Naskah dilengkapi dengan indeks.
6. Naskah diketik rapi dalam bahasa Indonesia, dikirim dalam bentuk *softfile* program aplikasi *office MS-Word* dengan menggunakan huruf *Times New Roman* maksimal 20 lembar dengan format dua kolom, dalam kertas berukuran A4
7. Penulisan kutipan sumber rujukan dengan sistem footnote, disisipkan dengan Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style
8. Isi tulisan diluar tanggungjawab redaksi. Dan redaksi berhak mengedit redaksional tanpa merubah arti.
9. Naskah yang belum memenuhi syarat akan dikonfirmasi atau dikembalikan untuk diperbaiki.
10. Keterangan lengkap dapat menghubungi redaksi Jurnal Penelitian Hukum De Jure melalui Email: [ejournaldejure@gmail.com](mailto:ejournaldejure@gmail.com)

